

Die Deutsche Demokratische Republik führt als Vorposten des sozialistischen Lagers einen unermüdlichen, entschlossenen Kampf gegen die Versuche der Imperialisten, der Aggressoren, Westdeutschland zum Aufmarschgebiet für einen Atomkrieg in Europa zu machen. Wir sind zutiefst überzeugt, daß die deutsche Arbeiterklasse und das ganze deutsche Volk unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Erbin der ruhmreichen, revolutionären Traditionen, die von den hervorragenden Führern der internationalen Arbeiterbewegung, von Karl Marx, Friedrich Engels, Rosa Luxemburg, Karl Liebknecht und Ernst Thälmann geschaffen worden sind, mit ihrem Zentralkomitee an der Spitze, unterstützt von der Arbeiterklasse der ganzen Welt und von der gesamten fortschrittlichen Menschheit, zweifellos die ehrenvolle Aufgabe, das verbrecherische Treiben der Imperialisten zu bändigen und zur Festigung des Friedens in der ganzen Welt beizutragen, erfüllen wird.

Das vietnamesische Volk sympathisiert zutiefst mit dem deutschen Volke und unterstützt voll und ganz seinen Kampf für die Wiedervereinigung des Landes, für die Schaffung eines friedliebenden, einheitlichen, demokratischen Deutschlands.

Die Partei der Arbeit Vietnams und das vietnamesische Volk danken innigst der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und dem deutschen Volk für die uneingeschränkte Hilfe, die sie unserem Volke in den Jahren des Befreiungskrieges geleistet haben und die sie ihm in der Wiederherstellung und Entwicklung unserer Wirtschaft, im allmählichen Vorwärtsschreiten Nordvietnams zum Sozialismus, in der Festigung Nordvietnams als Basis im Kampf für die Vereinigung unseres Landes, auch heute leisten.

Die Partei der Arbeit Vietnams und das vietnamesische Volk wünschen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und dem deutschen Volke von ganzem Herzen neue große Erfolge beim Aufbau des Sozialismus und im Kampfe für die Vereinigung des Landes, für die Erhaltung des Friedens in der ganzen Welt.

Wir wünschen dem V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands einen vollen Erfolg.

Es lebe der Marxismus-Leninismus!

Es lebe die unerschütterliche Solidarität der kommunistischen und Arbeiterparteien der ganzen Welt!